

Un séminaire sur les changements dans les relations internationales se tient à La Havane



La Havane, 28 avril, (RHC).- Quelque 200 experts de 25 pays dont l'Argentine, le Brésil et les États-Unis participent ici à La Havane à un séminaire qui a pour slogan «La continuité et les changements dans les relations internationales»

A l'ouverture du 12e séminaire sur les relations internationales, Isabel Allende, recteur de l'Institut Supérieur de Relations Internationales, l'ISRI, institution qui forme les diplomates cubains, a signalé que

plus que les changements la continuité a marqué la politique cubaine.

Atilio Borón, politologue et sociologue argentin, a donné une conférence intitulée «Le legs d'Obama».

Atilio Borón a fait remarquer les trois grands échecs de l'administration Obama en matière de politique nationale: la réforme financière, la réforme du système de santé et la réforme des lois migratoires.

La crise du capitalisme, l'intégration latino-américaine et l'accès aux nouvelles technologies de l'information figurent au programme du séminaire qui conclut demain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91892-un-seminaire-sur-les-changements-dans-les-relations-internationales-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba